

5 de septiembre de 1943

Franco preside las celebraciones del Milenario de Castilla

Burgos.— Con gran brillantez hoy han quedado abiertos los actos conmemorativos del Milenario de Castilla bajo la presidencia del Caudillo. Tras una misa pontifical en la Catedral, seguida de una procesión cívico-religiosa-militar, por la tarde en el campo de Laserna ha tenido lugar un espectáculo medieval en el que han participado 250 personas ataviadas con ropas de la época. Los participantes accedieron al recinto después de recorrer

en cabalgata numerosas calles de Burgos desde el cuartel de San Pablo. Por la noche el Generalísimo ha presidido en el Teatro Principal un concierto de gala de la orquesta municipal de Bilbao. Para mañana está previsto un certamen poético en el que actuará como reina de las fiestas del Milenario la hija del Caudillo. El Jefe del Estado recibirá en el Ayuntamiento de Burgos la Medalla de Oro de la Ciudad, y asistirá a una corrida de toros.



EL MILENARIO DE CASTILLA

LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DE LA GLORIOSA FECHA HAN TENIDO GRANDEZA Y EMOCION Y EN ELLOS SE HA EXTERIORIZADO EL GRAN FERVOR DEL PUEBLO HACIA EL CAUDILLO. LA IMPOSICION A SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO DE LA MEDALLA DE ORO DE BURGOS. FUE SUBRAYADA CON IMPONENTES VICTORIES Y ACLAMACIONES DE LA MUCHEDUMBRE

La misa de Pontifical. Procesión cívico-religioso-militar. La cabalgata histórica. El certamen literario, que presidió como reina de la fiesta la Sra. María del Carmen Franco Polo. Discurso del ministro de Educación Nacional. Su Excelencia, en el Ayuntamiento y en los campamentos Sancho el Fuerte y Fernán González. A los actos asisten el ministro secretario general del Partido y el ministro de Educación Nacional

